

Consejos para tu bolsillo



24/agosto/2018



LAS FINANZAS PERSONALES DEL ABUELO

Los abuelos son las personas que más nos consienten, cuidan, escuchan y aconsejan sin enojarse. Por esta razón y a propósito de celebrar su día, (28 de agosto), nos toca cuidarlos y devolverles algo de todo lo que nos han dado.

Seguramente los abuelos saben cuidar sus finanzas pero no está de más recordarles algunos tips, además de apoyarlos a entender las innovaciones tecnológicas de hoy en día. Esta ocasión la aprovecharemos para darte ideas sencillas y puedas ayudarlos con el tema de sus finanzas.



¿SON PENSIONADOS?

Si ya reciben su pensión, enséñales a revisar sus estados de cuenta y cómo manejar sus tarjetas, para que no tengan problemas.

Si van hacia su retiro, pregúntales si conocen su Afore. Si no, ayúdalos a saber en dónde tienen su cuenta y cuánto han ahorrado.



HÁBLALES SOBRE LA TECNOLOGÍA.

Estamos en la época en la que las personas mayores no saben mucho sobre tecnologías, pero es importante que comprendan, sobre todo en materia de finanzas. Enséñales las cosas más básicas y préstales tu ayuda para las más complicadas.

Eso sí, diles que jamás deben pedir ayuda a desconocidos, ya sea en el cajero automático o para dar información personal o financiera, ¡es muy peligroso!



¿Y EL AHORRO?

Tal vez piensen que ya son grandes, que no necesitan ahorrar y que lo importante ahora es disfrutar su dinero. Y sí, es bueno disfrutar lo que ya trabajaron, pero tampoco deben malgastarlo. Hazles saber que los accidentes ocurren en cualquier momento y siempre es mejor estar prevenidos.

¿Quieres saber más sobre este y otros temas financieros para ayudar a tus abuelitos? Visita la página web de CONDUSEF www.condusef.gob.mx y revisa toda la información que tenemos para ellos y para ti.